

公式訪問海外友好締結校教育国際化フォーラム
瀋陽師範大学創立65周年記念式典

5月20日(金)から24日(火)まで、中国の瀋陽師範大学創立65周年記念式典・教育国際化フォーラムに招かれ、公式訪問した。本学から溝部仁理事長・学長、溝部佳子副学長、松浦倫教授、里中玉佳准教授の4名が出席した。

瀋陽師範大学との友好締結校は世界中に20校あり、アメリカ、イギリス、スイス、モンゴル等、各国から多くの列席者があった。しかし、本学相良範子前理事長が友好締結をしたのは3番目ということもあって、非常に丁寧な対応をしてくださった。

中でも、溝部仁理事長・学長が式典でスピーチの機会を与えられ、かつ溝部佳子副学長と共に学内へ植樹の機会をいただいたことは、光栄至極であった。

また国際交流課の松浦倫課長や里中玉佳主任と共に中国東北地方を訪問でき、今後の活動の一歩となる、非常に有意義な5日間であった。



ようこそ別府溝部学園短期大学へ

国際交流課長 松浦 倫



今年は、80名での出発です。初めてサモア出身の留学生が入学し、中国、スリランカ、ネパール、サモアの4か国の留学生が集う学び舎になりました。日本人学生を入れると5か国の学生が在籍する国際色豊かなキャンパスになります。

留学生のほとんどが日本の4年制大学進学、日本企業への就職を考えて来日します。前年度は、立命館アジア太平洋大学、桜美林大学などに合格しています。また、主な就職先は、株式会社西鉄ホテルズ、人材創造事業協同組合、株式会社広島魚商など近年就職志向が強くなっていく中、多くの企業に羽ばたいて行きました。

これからも留学生が積極的に日本人や他の外国人との交流を深めながら「真の国際人」として活躍できる場を作っていきたいと考えています。



学生生活動状況

国際交流・地域貢献

日本の文化を学ぶ

日本の伝統文化、日本人の生活習慣を学ぶために、「体験型学習」があります。日本人のものの見方、考え方を体験する楽しいひとときです。



友好締結校短期留学プログラム



白杵市・キャンティ市姉妹都市提携50周年記念交流事業 スリランカ料理教室



小学校絵本読みきかせ



亀川秋祭り



2017年春節祭INおおい



茶道



公開講座「小籠包作り」

留学制度

オーストラリア南クイーンズランド州立短期留学
中国上海短期留学

日本医療福祉事務士教育協会主催(別府溝部学園短期大学共催)の研修旅行です。この研修旅行を修了すると、南クイーンズランド州立大学より「英語会話」「医療福祉」の各1単位が認定されます。当然本学の卒業単位としても認定されます。

目的地:オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市
中国上海市

期間:平成29年9月(予定)



中国上海市



オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市

中国上海短期留学

ライフデザイン総合学科 医療事務コース 2年生
星野 京香 さん

中国留学をしようと思ったきっかけは、人脈、新しい価値観に出会い、視野を広げるためです。

中国では近代化や大国意識など、様々な価値観があります。私はこの環境に身を置くことで、自らの考えを深めることができると感じました。また、春節祭に参加し、多くの中国人と関わることで、中国に興味を持ち、留学をしたいと考えようになりました。

中国で学生と出会ってからは中国留学はとても面白いものになりました。彼らは言葉が通じなくても翻訳アプリやジェスチャーで一生意気な伝えよう、理解しようとしてくれました。彼らはとても優しく、日本が好きなのだと感じました。毎日発見する日本との違いには驚き、楽しむことができました。自分にとっては刺激的で面白く、とても充実した1週間でした。



ライフデザイン総合学科 国際経営ビジネスコース 2年生
シュレスタ ホム パハドウル さん

私にとっては短期留学として初めての海外経験でした。留学することが決定した当時は、これから自分がまったく別の環境で一週間を過ごすことに対してうまく実感がわかず、不安を感じているうちに出発日が来てしまったという印象です。

今回の短期留学の中で一度だけ中国人の実家に招待される機会がありました。その際に今まで中国の家庭というものに触れたことがなかったため、様々な不安を抱えながら行きました。しかし自分の家だと思ってくつろいで声をかけてくださったり、食べられないほどの家庭料理を準備してくださるなど、友達だけではなく家族の人たちの手厚い歓迎に感動に近いような気持ちを感じました。

留学を終えた今振り返ってみると、行って良かったと本当に思います。見るもの、聞くものすべてが新鮮で、一週間という短い間でした。



卒業生からのメッセージ



私は2年間溝部学園で色々な活動に参加しました。絵本読み聞かせから始め、外国人による日本語スピーチ大会や国際交流や募金活動などの活動をやってきました。そして溝部学園を卒業して、先生達のおかげで西鉄ホテルズに就職して今は社会人として頑張っています。私は社会人になって「知ってる」、「わかってる」ことが実際にできる?ということに気が付きました。今は「知ってる」「わかってる」ことをできるように頑張っています。

ライフデザイン総合学科 平成28年度卒業 ネパール出身
株式会社 西鉄ホテルズ
タマン サラン クマル さん



2001年私はこの大学に入学し2年後、京都精華大学に進学し、人文学科で勉強を続けました。卒業後、瀋陽21世紀佳益出国留学センターに勤めています。日本に留学した5年間、私は自分自身の知識を広げるとともに、日本の社会や文化を深く理解し、日本人の優しさ及び日本の綺麗さは心に深く刻みこまれています。私はもっと多くの中国人が日本に行き、日本の本当の一面を見てほしいと思います。毎年たくさんのお学生さんを見送り、心から喜んでおります。

(服飾デザイン学科 平成15年度卒業 中国・瀋陽出身)
瀋陽21世紀佳益出国留学センター
王 秀梅 ワンシュウメイ さん



インターンシップに参加した株式会社双葉タクシーで、就職することができました。学校では勉強だけでなくいろいろなイベントに参加したり、会社経営をしている社長たちの経験の授業がありましたので、就職活動の時は役に立ちました。また、学校からインターンシップを紹介され、実際の生きている情報を体感することができました。

今は旅行課で英語の通訳や、旅行のプランニングをしています。学校で学んだビジネスマナーの授業や、コミュニケーションの授業が大変役に立っています。後輩の皆さんには、怖がることなく、色々なチャレンジをして欲しいと思っています。色々なチャンスが多い学校ですから、自分の人生、自分で掴んで欲しいです。

(ライフデザイン総合学科 平成27年度卒業 スリランカ出身)
株式会社 双葉タクシー 旅行課
ラジタ サダルワンさん

